

arrollo de una agricultura en estrecha colaboración con la ganadería, para garantizar la producción de proteínas animales para la alimentación humana.

La aprobación y puesta en marcha del FORPA contribuirá especialmente a dar más estabilidad económica a las explotaciones de ganado vacuno, elevando su rentabilidad.

Existen ya, afortunadamente, agricultores que empiezan a sentir inquietudes ganaderas, fijando su atención en la cría de terneros; efectivamente, el incremento de la producción de terneros es la base lógica y racional para alcanzar las metas ambiciosas a que el consumo de carne aspira. Incluso funcionan ya bastantes satisfactoriamente en nuestro término, explotaciones de este tipo, montadas con arreglo a sistemas y normas actualizados, que nos vienen a demostrar que las condiciones climatológicas y edafológicas son susceptibles de alcanzar los resultados que la agricultura de por sí sola no podría brindar.

Resumiendo, propugnamos por una expansión ganadera en nuestro término, hasta llegar por lo menos a nuestro autoabastecimiento, mediante la instalación de modernos sistemas de explotación, con ventajosos métodos de manejo, para lograr un abaratamiento de los costos de producción, alimentación racional, selección de razas, para lo cual el Ministerio de Agricultura subvenciona la adquisición de sementales selectos, así como una efectiva lucha contra las enfermedades epizooticas. Estos planes están poniéndose en marcha, a escala nacional, por la Dirección General de Ganadería, que cuenta con las inversiones que prevé el II Plan de Desarrollo,

que en total vienen a representar para el cuatrienio 1968/72, la cifra de dos mil millones de pesetas.

D. G.

(continuación de la página 2)

a descuidar el interés por sus semejantes; más bien le obliga a sentir esta colaboración como un verdadero deber y, al mismo tiempo, dota a esta colaboración de un sentido y de una significación mucho más profundos.

La más alta perfección consiste en hacer fielmente las obras habituales del propio estado. En la vida natural se muestra como hombre grande, noble y perfecto, no el héroe de un día, sino el que acierta a serlo en las pequeñeces de la vida cotidiana y profesional. Como dice bellamente Pemán por boca de San Ignacio: «No hay virtud más eminente/ que el hacer sencillamente/ lo que tenemos que hacer».

Para algunos, trabajar la tierra, poner al día todas las riquezas que Dios ha encerrado en ella, desarrollar las virtualidades del cosmos, todo esto es preparar el cielo nuevo y la tierra nueva. El hombre somete, aprisiona, doma, espiritualiza cada vez más la tierra; la hace madurar hasta que un día se encuentre a punto para, con la ayuda de Dios, pasar a la eternidad y dar su fruto en plenitud.

El mundo futuro de que habla la Escritura será ciertamente nuevo; pero será esta misma tierra, este mismo cosmos, porque el fuego no aniquilará la creación, sino que la renovará... Será necesaria una intervención divina que la purifique de la herrumbre y escoria que lleva adheridos, que la transforme, elevándola a un orden sobrenatural, pero dejando a salvo su identidad.

Antonio Rodríguez Noblejas

José Schez.-Migallón Albandea

AGENTES DE LA PROPIEDAD INMOBILIARIA

Teléfonos 529 y 231

MANZANARES

CONFIEOS SU COMPRA O SU VENTA DE FINCAS RUSTICAS Y URBANAS

Tenemos en exclusiva la venta de los pisos que se han empezado a construir, frente al Mercado de Abastos, por la CAJA PROVINCIAL DE AHORROS DE CUENCA. - Visítenos y le informaremos.

¡¡ Apresúrese porque se venderán pronto !!